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PROCÈS-VERBAL
 

  www.csp.qc.ca 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Monseigneur-Gilles-Gervais, 

tenue le 20 février 2019, au salon du personnel, situé au 1435 rue Châteauguay, à Saint-

Bruno. 

Membres présents :   Stéphanie Blais (présidente), Daniel Picard (parent), Mireille St-Denis 

(parent), Mélanie Bourgault (parent), Isabelle Dubé (parent), Maude 

Pelletier-Bernier (parent substitut), Véronique St-Laurent 

(enseignante) Pascale Ghelyn (enseignante), Audrey Rochon 

(enseignante), Julie René De Cotret (enseignante), Line Noël 

(Service de garde), France Simard (soutien), Nathalie Couillard 

(directrice) et Hélène Poirier (directrice adjointe),  

Membres absents :    Ian Bruson (parent) 

1 OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE  

Madame Stéphanie Blais constate le quorum et déclare la séance ouverte à 18h08. 

2 REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de l’assemblée 

2. Revue et adoption de l’ordre du jour CE-18-19-21. Ajout du 6.5 Membre du Conseil 

3. Approbation du compte-rendu du 19 novembre 2018 CE-18-19-22 

4. Suivi au compte-rendu du 19 novembre 2018 

5. Parole au public  

6. Information 

6.1  OPP  

Résultats du vote électronique pour la campagne de financement (résolution à faire 

CE-18-19-23) 

Projet de film pour le mois d’avril (maternelle, 1re,2e et 3e année - sous réserve d’avoir 

réglé le problème de son) CE-18-19-24 

Activités pour souligner le jour de la terre CE-18-19-25 

6.2  Direction 

mailto:mstdenis@gmail.com
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3 conférences à venir pour les parents :  

Danie Beaulieu :  27 mars à 19h à l’école secondaire du Mont-Bruno :  

DR Nadia : 23 avril à 19 h à la salle de la Ville de St-Basile,  

M Robillard : 7 mai à 19 h à la salle de la Ville de St-Basile,  

Résolution pour annuler la proposition d’augmenter la ponction du service de garde 

à 35 000$.  La ponction qui sera prise restera de 25 000$. CE-18-19-26 

6.3  Service de garde 

6.4  Comité de parents 

 

7. Affaires nouvelles :  

7.1  Dépôt du portrait de l’école Mgr-Gilles-Gervais dans l’élaboration du projet 

éducatif et retour sur l’activité d’animation pour trouver les enjeux sur lesquels nous 

devrons travailler. 2 enjeux sur l’environnement sain et sécuritaire et un enjeu sur la 

réussite académique.  CE-18-19-27 

  
8. Correspondance 

 

CE-18-19-21 Il est proposé, par madame Mélanie Bourgault et secondé par 

madame  

Mireille St-Denis, d’adopter l'ordre du jour suivant avec l’ajout du 

point 6.5: 

3   APROBATION DU COMPTE-RENDU DU 19 NOVEMBRE  2018 

 Il est proposé par madame Melanie Bourgault seconde par Mireille St-Denis 

d’approuver le compte rendu du 19 novembre 2018 avec la modification 

suivante France Simard 

 

CE-18-19-22 La proposition est approuvée à l’unanimité. 

4 SUIVI AU COMPTE-RENDU DU 19 NOVEMBRE  2018 

 Mme Couillard souligne que les pancartes pour les modifications de 

stationnement autour de l’école ne sont pas installées puisque que la nouvelle 

configuration n'a pas encore été approuvée à la ville.  

 Le déneigement au débarcadère des autobus n’est pas idéal, dame nature y 

joue pour beaucoup. 

 80 paniers ont pu se faire avec les denrées ramassées pour la guignolée 2018 

5 PAROLE  AU PUBLIC 

 Mme Maude Pelletier-Bernier nous parle de l’idée d’une zone de chamailles 

supervisées pour les élèves, elle fera suivre l’article concernant une école de 

Québec qui a mis en place cette zone. 
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 Mme Maude Pelletier-Bernier amène la discussion sur le temps de silence 

demandé aux élèves en début et fin de la période du dîner. Le service de garde 

et le service aux dîneurs accordent à la maternelle, 1ere et 2e année, 10 
minutes de silence au début du repas dans le but de les faire manger leur repas. 

Tandis que pour la 3e, 4e, 5e et 6e année, 10 minutes de silence sont accordées 

à la fin du repas, avant de sortir. Mme Couillard écrira une note d’information 

dans le journal pour éclaircir cette procédure. 

6 INFORMATIONS 

    

             

6.1 OPP  

 

 Le CE autorise la campagne.(résultats du vote électronique pour la campagne 

de financement)   

    CE-18-19-23proposé par madame Audrey Rochon, adopté à l’unanimité. 

 Projet de film pour le mois d’avril sera organisé (maternelle, 1re, 2e et 3e 

année)  

le son sera en fonction. 

CE-18-19-24 proposé par madame Pascale Ghelyn, adopté à l’unanimité. 

 

 Activités pour souligner le jour de la terre 

Le 23 avril est suggéré par Mme Couillard pour le célébrer le jour de la terre 

et faire le nettoyage de la cour puisque ce n’est plus une journée pédagogique. 

Les OPP des 3 écoles francophones publiques de St-Bruno ont uniformisé leur 

façon de faire pour une semaine sans déchet. On parle de carte avec des 

graines, une journée dans laquelle les élèves apportent un lunch sans déchet, 

d'une chanson (à confirmer). Tirage de sacs à lunch fabriqués par des élèves 

de l'école secondaire du Mont-Bruno. 

 

Mme Poirier nous parle de l’initiative du comité des élèves sur 

l’environnement pour récupérer le plastic des crayons feutres, surligneurs, 

capuchon, stylo. (Bureau en Gros). 

Idée de faire une capsule environnementale quotidienne par les élèves durant 

une semaine. 

 

CE-18-19-25     adopté à l’unanimité   

 

6.2 Direction 

 

 Il y a 3 conférences à venir pour les parents :  
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Danie Beaulieu : 27 mars à 19h à l’école secondaire du Mont-Bruno   

DR Nadia : 23 avril à 19 h à la salle de la Ville de St-Basile,  

             M Robillard : 7 mai à 19 h à la salle de la Ville de St-Basile,  

 

 

 La résolution faite l'an dernier pour le service de garde de prendre la 

ponction à 35 000$ ne sera pas réalisée cette année.  La ponction qui sera 

prise restera de 25 000$.  

CE-18-19-26     adopté à l’unanimité 

 

 Le montant (environ 5000$) qui reste pour les activités culturelles et de 

l’allocation école inspirante doit être utilisé sur l'ensemble des élèves.  Des 

activités seront suggérées pour la fête de fin de l'année. Madame Couillard 

suggère que l'argent venant de la campagne de financement soit utilisé sur de 

l'équipement ou pour le parc. 

 

 Activités parascolaires : Mme Poirier souligne que l'activité parascolaire de 

chorale sera poursuivie pour le printemps mais raccourcie à 8 semaines.  

Nous sommes en attente d’une réponse pour le cours d'anglais. 

   Nouveauté : mercredi animation sur la coopération pour la maternelle                                             

   Du 18 avril au 1er juin une activité Hip hop sera offerte (1ere, 2e, 3e   

   lundi)(4e,5e,6e mercredi) 

      

 

 

6.3 Service de garde 

 

 L'activité de patinage (les mardis et jeudis) est un succès. 

 La pédago avec l'activité utilisant les nouveaux Ipad a été un franc succès 

avec la création de court métrage. 

 Mme Noël, nous annonce les endroits retenus pour les sorties du SG 2019-

2020 

Centre d'escalade à Mtl, Sportplex de Varennes (3 écoles de St-Bruno en 

même temps), Quilles Darling, EkÇa Saute à Ste-Hyacinthe (trampoline et 

modules) 

Mme Couillard vérifiera EkÇa Saute au niveau des assurances scolaires en 

cas de blessures. 

Quartier Général à Drummondville, Cachaleau (mat,1ere, 2e), LaserTag (3e, 

4e, 5e, 6e) 

 Madame Line Noël nous informe que les relevés fiscaux seront dorénavant 

envoyés aux parents par internet. 
 

 



 5  6 

6.4 Comité de parent 
 Madame Mireille St-Denis nous informe sur le sujet de la politique 

relative à l’admission et à l’inscription des élèves pour l’année scolaire 

2019-2020. Aucun changement n’a été apporté pour l’année 2019-2020. 
 

 Madame Mireille St-Denis nous présente le nouveau cadre de référence 

sur les travaux réalisés par des bénévoles dans les établissements. Par 

l’adoption de ces nouvelles dispositions, le gouvernement permet 

l’exécution par des bénévoles de travaux de construction pouvant être 

effectués au bénéfice des commissions scolaires. 
 

 

6.5 Membres du conseil 
 

Madame Mireille St-Denis nous revient avec la caravane, nous sommes en 

attente d'une réponse. 

 

 Une mère aurait contacté le traiteur au sujet des ustensiles de plastic à usage 

unique et elle lui aurait fait part de son souci pour l'environnement. Madame 

Stéphanie Blais propose un sondage pour les parents dans le but de savoir s’ils 

seraient intéressés à éventuellement bannir ces ustensiles de notre école. 

 Madame Poirier nous informe du désir des élèves du comité de 

l'environnement de prendre aussi cette tangente.  
 

 
 

7 AFFAIRES NOUVELLE  

  Dépôt du portrait de l’école Mgr-Gilles-Gervais dans l’élaboration du projet 

éducatif et retour sur l’activité d’animation pour trouver les enjeux sur lesquels nous 

devrons travailler. Il y aura 2 enjeux sur l’environnement sain et sécuritaire et 1 enjeu sur 

la réussite académique.   

CE-18-19-27 

 Madame Nathalie Couillard nous informe qu’il y a eu 301 répondants au 

deuxième sondage ce qui donne des résultats plus concluants.  

 Pour faciliter l’accès au procès verbal, il sera transmis par un lien hypertexte 

dans le journal de l’école. 

8 CORRESPONDANCE 

 Aucune correspondance 
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9 LEVÉE DE LA SÉANCE 

 La séance est levée à 20h20 

 

 

 

 

   

Stéphanie Blais, présidente   Nathalie Couillard, directrice 

 

 


